



Verifican correcto abastecimiento y logística del Programa de Alimentación Escolar Junaeb

Autoridades regionales de la Junaeb visitaron la bodega de la empresa Alicopsa, que se encarga de entregar el servicio de alimentación a los estudiantes de la región, a fin de verificar y monitorear que se cumplan todos los estándares y protocolos en la entrega oportuna de alimentación a niñas, niños y jóvenes que inician su año escolar.

De esta manera se dio el vamos al proceso regular de abastecimiento, verificando que ya se encuentran despachando los alimentos a los respectivos establecimientos educacionales y las rutas diarias de acuerdo con la reglamentación vigente, diseño e higiene de las instalaciones, que aseguren las cadenas de frío, la calidad e inocuidad de los productos que forman parte de las minutas de los estudiantes de la región de Ñuble.

El Programa de Alimentación Escolar PAE, está presente en 337 establecimientos de toda la región, considerando escuelas y liceos de las 21 comunas, además de la entrega de alimentación a los jardines infantiles de la red JUNJI e Integra, beneficiando diariamente más de 138 mil estudiantes y párvulos.

"Es un gran esfuerzo logístico trascendental llegar con la alimentación de manera oportuna y de calidad a cada una de las escuelas de la región, es un apoyo importante para nuestras familias, asegurando la igualdad, equidad social de nuestros estudiantes, facilitando así permanencia en el sistema educacional, porque no queremos que ningún niño o niña se quede sin apoyos y beneficios del Estado", afirmó la directora regional de Junaeb, Patricia Rubio Escobar.

Tras el recorrido por las instalaciones, las autoridades coincidieron en señalar que está todo en orden para el inicio del programa de alimentación escolar 2025.

Para el seremi de Educación César Riquelme, "la alimentación escolar tiene una relevancia crucial para el proceso educativo y por ello estamos cumpliendo el mandato de supervisar la correcta entrega de esta alimentación y así asegurar que esta beneficio sea llegue con los mejores estándares de calidad sanitaria y nutricional a las y los estudiantes", puntualizó.